



Lu4u.de

Street Football Work Ausbildung

Sieben Ludwigshafener Straßenkicker nehmen am bundesweiten buntkicktgut Workshop teil.

Nach der buntkicktgut Sommer-Liga 2018 wollten sieben Jugendliche aus Ludwigshafen wissen, was hinter buntkicktgut steckt. Denn bei buntkicktgut geht es um mehr als nur um Straßenfußball.

Am bundesweiten Workshop "Street Football Work" kamen in Plattling (Niederbayern) angehende und aktive Street Football Worker aus vielen buntkicktgut Standorten zusammen. Die "Neuen" haben von den "Alten" gelernt und ihre Erfahrungen und Ideen aus den Standorten Berlin, München, Düsseldorf, Dortmund, Ludwigshafen und Niederbayern eingebracht.

Auf Augenhöhe erlernten die Teilnehmenden die Grundlagen von buntkicktgut: Was sind die Aufgaben von Street Football Work und wie trete ich im Stadtteil aktiv auf? Worauf muss ich als Referee im Straßenfußball achten? Wie läuft ein Spieltag der Liga ab? Wie kommuniziere ich mit meiner Gruppe und wie stelle ich mich als eine buntkicktgut Mannschaft nach außen dar? Diese und weitere Fragen wurden in Themenworkshops aufgearbeitet und sich gegenseitig interaktiv vorgestellt. Jeder konnte mitreden und sich am Bildungsprozess beteiligen.

Es wurde nicht nur gelernt, sondern auch fleißig gekickt. So entstanden neue Freundschaften und ein breites Gemeinschaftsgefühl. Denn buntkicktgut verbindet junge Menschen, deren Herkunft oft in unterschiedlichen Ländern verwurzelt ist. Die gemeinsame Sprache ist der Straßenfußball.

